



# 一中だより

令和3年11月8日 No.7

## 令和3年度新人体育大会開催

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が心配されましたが、無事に令和3年度新人体育大会が開催されました。今年度は、感染症予防対応のための、「競技」大会ということで開催されました。陸上競技、新体操、弓道が県大会開催、柔道が県南地区大会開催、その他の競技が土浦市大会開催となりました。

9月に臨時休校があり、練習不足も心配されましたが大きなけがもなく、元気に躍動する一中生の姿を見ることができました。

保護者の皆様におかれましては、送迎等、大変お世話になりました。

結果としましては男子ソフトテニス部が団体の部優勝、女子バスケットボール部が準優勝、男子バスケットボール部、女子ソフトテニス部団体の部、軟式野球部（五中合同）が第3位でした。その他、個人種目でも、準優勝や第3位に入賞した生徒がおります。

勝った部、惜しくも負けてしまった部と結果はどちらもありますが、皆、久しぶりに精一杯活動することができました。



## 校外学習へ行ってきました！

10月22日（金）に8年生が福島県棚倉町に、11月5日（金）に9年生が山梨県の富士急ハイランドに校外学習に行きました。早朝からの出発になりましたが、8年生、9年生ともに元気に行ってきました。7年生は11月26日（金）に校外学習を予定しています。

新型コロナウイルス感染症予防のために、学校行事が中止や縮小される中、久しぶりの校外学習で生徒たちがうれしそうに活動する姿を見て、職員一同大変うれしくなりました。体験的な学習や友達との交流など、学校の中だけでは学ぶことのできない貴重な時間となったようです。

令和3年度も折り返し、一中生たちの学校生活がさらに充実したものになるよう、職員一同力を合わせて支援して参ります。

保護者の皆様におかれましても、引き続き本校の教育活動にご支援・ご協力をお願いいたします。

